
DISABILITÀ & INCLUSIONE

Organizza

In collaborazione conCONVENZIONE SUI DIRITTI
DELLE PERSONE CON DISABILITÀ
Conclusa a New York il 13/12/2006
Approvata dall’Assemblea federale il 13 /12/2013
Riconosce che la disabilità • è un concetto in
evoluzione • è il risultato dell’interazione tra
persone con minorazioni e barriere attitudinali e
ambientali • impedisce la loro piena ed efficace
partecipazione nella società sulla base
dell’uguaglianza tra le altre persone.

INCONTRI DI RETE SULLA
DISABILITA’
Mendrisio sostiene l’integrazione e la
partecipazione attiva delle persone
con disabilità affinché possano parte-
cipare più facilmente alla vita della so-
cietà e, in particolare, coltivare con-
tatti sociali in modo autonomo,
partecipare alle iniziative e contribuire
al benessere del nostro territorio.
A tale scopo la Città, in collabora-
zione con l’Associazione Progetto Ge-
nitori e Pro Infirmis organizzano due
incontri di rete rivolti alle persone con
disabilità, alle famiglie e alle associa-
zioni per cambiare idee, raccogliere
bisogni e fare “rete”. 

UN’OCCASIONE PREZIOSA
Partecipare e portare il proprio contri-
buto è un’occasione preziosa per aiu-
tare la Città a promuovere l’inclusione
sociale, obiettivo importante da per-
seguire per garantire alle persone con
disabilità pari diritti e opportunità
all’interno delle comunità nelle quali
vivono. 

INFORMAZIONI
Ufficio pari opportunità
T 058 688 33 60
pariopportunita@mendrisio.ch

DOVE 
Mendrisio
Casa delle generazioni 
Via Carlo Pasta 2

QUANDO 
Lunedì 

Lunedì 

3 febbraio 2025 
e 

10 febbraio 2025 
10:00-11:30 

18:00-19:30 

ore

ore

DISABILITÀ & INCLUSIONE
MOMENTI DI SCAMBIO CON LE FAMIGLIE

In collaborazione con

INCONTRI DI RETE SULLA  
DISABILITA’ 
Mendrisio sostiene l’integrazione e la 
partecipazione attiva delle persone 
con disabilità, affinché possano colti-
vare contatti sociali, aderire alle inizia-
tive e contribuire al benessere del no-
stro territorio, in modo sempre più 
autonomo. Per queste ragioni la Città, 
l’Associazione Progetto Genitori, Pro 
Infirmis e Atgabbes organizzano in-
sieme due incontri rivolti alle persone 
con disabilità, alle famiglie e alle asso-
ciazioni per scambiare idee, racco-
gliere bisogni e fare “rete”.  

UN’OCCASIONE PREZIOSA 
Partecipare e portare il proprio contri-
buto è un’occasione preziosa per aiu-
tare la Città a promuovere l’inclusione 
sociale, obiettivo importante da per-
seguire per garantire alle persone con 
disabilità pari diritti e opportunità 
all’interno delle comunità nelle quali 
vivono. 
 

INFORMAZIONI 
Ufficio pari opportunità 
T 058 688 33 60 
pariopportunita@mendrisio.ch

QUANDO 
Lunedì 10 febbraio 2025 
ore 10:00-11:30 e 
Lunedì 24 febbraio 2025 
ore 18:00-19:30 

DOVE  
Mendrisio 
Casa delle generazioni 
Via Carlo Pasta 2 

Sarà a disposizione del personale educativo  
per il servizio di accudimento. 
 

Organizza

CONVENZIONE SUI DIRITTI  
DELLE PERSONE CON DISABILITÀ  
Conclusa a New York il 13/12/2006  
Approvata dall’Assemblea federale il 13 /12/2013 
Riconosce che la disabilità • è un concetto in  
evoluzione •  è il risultato dell’interazione tra  
persone con minorazioni e barriere attitudinali e 
ambientali • impedisce la loro piena ed efficace 
partecipazione nella società sulla base  
dell’uguaglianza tra le altre persone.



DISABILITÀ E INCLUSIONE
MOMENTI DI SCAMBIO CON LE FAMIGLIE

INCONTRI SULLA DISABILITÀ

La città di Mendrisio sostiene l’integrazione e
la partecipazione delle persone con disabilità.
E’ importante per ogni persona

avere contatti sociali 
partecipare alle proposte 
contribuire a migliorare il territorio

Integrazione vuol dire accettare e rispettare
le differenze tra le persone.

La città di Mendrisio organizza 2 incontri aperti a
persone con disabilità
famiglie 
associazioni 

per scambiare idee e raccogliere i bisogni.

Le associazioni che organizzano sono:
Associazione Progetto Genitori
Pro Infirmis
atgabbes

UN’OCCASIONE PREZIOSA

Partecipare ai 2 incontri,
è un’occasione per 

aiutare la Città di Mendrisio
promuovere l’inclusione sociale.

L’inclusione sociale è importante,
in questo modo anche le persone con disabilità
hanno gli stessi diritti e le stesse possibilità.

Durante i 2 incontri
ci sarà del personale educativo
per il servizio di accudimento.
Il servizio di accudimento è quando qualcuno
si prende cura di altre persone
che non possono fare tutto da sole.
Per esempio, aiutare:

un bambino piccolo
una persona con disabilità

DOVE
Mendrisio
Casa delle generazioni
Via Carlo Pasta 2

QUANDO
Lunedì 10 febbraio 2025, ore 10:00 - 11:30
Lunedì 24 febbraio 2025, ore 18:00 - 19:30

Tradotto in lingua facile


